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令和５年度第１回鮫川村地域公共交通協議会次第 

＜開催概要＞ 

■日  時：令和５年５月１６日（火） １５：００～１６：４５ 

■場  所：鮫川村役場 正庁 

■出 席 者：[鮫川村地域公共交通協議会委員] 出席１６名  

      【オブザーバー】２名（総務課長・教育課長） 

[事務局]４名 

村づくり推進室：矢吹室長、矢吹係長、宇佐見主査、藤田主任主事 

■配布資料：第１回鮫川村地域公共交通協議会 次第等 

 

進行：室長 

≪ 次   第 ≫ 

１．開    会 

【事務局】 

定刻より若干早いですが、出席委員が揃いましたので始めていきます。 

ただ今から第１回鮫川村地域公共交通協議会を始めます。本会の司会を務め

ます、事務局長の鮫川村役場、村づくり推進室の矢吹と申します。どうぞよろし

くお願いします。本日は 16 名の委員の出席しております。本会議設置要綱第 9

条第 2 項により本会議は成立しております。年度初めですので鮫川村長からあ

いさつをいたします。 

２．村長あいさつ 

【村長】 

5月の気候が良くなってきた今日この頃。村の中で田植えも大体が完了してお

り、農繁期も一旦落ち着きをみせています。 

本日は、本村の公共交通を日頃から支えている皆さんが、公共交通協議会とい

う会議にお忙しい中足を運んでいただいて、誠にありがとうございます。昨年は

鈴木会長の下、年 5 回の協議会を重ねて 3 回のワークショップを経て、地域公

共交通計画を策定して頂きました。今年度はそれらを基に実証事業を実施する、

まさに公共交通の在り方のキックオフとなります。5 年前の子ども議会の中で、

これから高齢者率が高まるなか、また、免許返納を見据えて、今後の高齢者の足

の確保をどうするのか。という質問が上がりました。他自治体でも課題に挙がっ

ているなか、路線バスも少ない、水郡線も通っていない中で、学生など村外に通

う方の足として、村営バスあおぞら号を直営で実施。さらに診療所の村内の巡回

バス・日帰り温泉の無料送迎バスも実施してきております。 

皆様のさまざまな知恵を頂きながら、地域の公共交通の充実を進めて参りた
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いと思います。委員の皆さま、お忙しい中足を運んでくださりありがとうござい

ます。ごあいさつとさせて頂きます。 

３．会長あいさつ 

【会長】 

こんにちは。お忙しい中ご出席いただきありがとうございます。令和 3 年度

発足した本協議会ですが、デマンド交通の実証事業も皆様にお諮りしながら進

めて行きたいと思います。住みたい。行ってみたい。暮らし続けたい村づくりの

中で、公共交通はあくまでも手段の一つとして、皆様の知恵をお借りしましてよ

り良い村政運営をしていきたいと思いますので、ご協力をお願いいたします。 

４．委員自己紹介 

  時計回りで実施 

５．協    議 

  報告第１号 令和４年度事業報告について 

   資料を事務局より説明 

報告第２号 令和４年度収支決算報告及び監査報告について 

 資料を事務局より説明 

欠損額について、前回の総会でも説明していますが、4月以降の入金とな

っていますので、次年度の会計に入金になる旨を説明。 

 監査委員より監査報告を実施 

議案第１号 令和５年度事業計画（案）について 

 資料を事務局より説明 

 質疑なし 

 全員了承 

議案第２号 令和５年度収支予算（案）について 

資料を事務局より説明 

【事務局】 

令和 5 年度の補助金につきましては、後でご報告させて頂きますが、

補助金申請は実施しておりますが、会計年度が 3月 31日までとなってお

り、補助金の収入は 4月以降となりますので、今年度の予算には計上して

おりません。 

 質疑なし 

 全員了承 

議案第３号 地域公共交通協議会の実施スケジュール（案）について 

【委員】 

 事業者の選定はいつ頃ですか？これからですか？ 
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【会長】 

 これからになります。 

【委員】 

非常にタイトなスケジュールであり、6月に実証事業の協議が出来るので 

  しょうか。 

【事務局】 

 タイトである認識はありますが、まずは計画として実施していきたいと

考えています。 

【会長】 

 9月から 3月まで実証事業となっていますが。 

【事務局】 

それらも踏まえて、次回の協議会で皆様に諮っていきたいと考えていま

す。 

【会長】 

 その他質疑等ありませんか？ 

【全員】 

 なし。 

 全員了承 

議案第４号 業務委託契約（案）について 

【会長】 

 村の入札の規定に準じて、この 3業者を指名して良いか伺います。 

【委員】 

 10ページに見積りはあるが、また見積もりをとるのですか？ 

【事務局】 

 これは予算取りのための見積もりとなっています。 

【委員】 

 この 3業者は、公共交通の受託実績のある業者でしょうか？ 

公共交通は専門性が高いため経験がないと難しいのではないかと思いま 

  す。 

【事務局】 

 ③ランドプレインについては、公共交通に携わっていると聞いています。 

【会長】 

 そこは仕様書できちんと明記し、発注していきたいと考えています。 
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  報告第３号 補助金申請について 

 資料により事務局より説明 

【委員】 

デマンド事業の事業費は村単独費ですか？ 

【事務局】 

 実証事業の補助金は、1 年目は 1/2、2 年目以降は 1/3 の補助事業があり

ますが、それ以降も同じ事業を実施していくことになれば、村から支出し

ていくことになります。 

   

 

６．その他   

  ①添付資料  

鮫川村地域公共交通協議会設置要綱 

鮫川村地域公共交通協議会委員の報償及び費用弁償に関する規程 

鮫川村地域公共交通協議会財務規程 

②次回開催について  令和５年６月中旬以降 

 早めにご連絡したいと思います。 

   新委員さんに地域公共交通計画の配布 

７．閉 会 
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